

Los sindicalistas dispuestos a poner fin a la represión de Videla

BUENOS AIRES, 4 de abril (EFE, AP y Latin). — Las dos principales agrupaciones del movimiento sindical argentino estudian su fusión con el fin de presionar al régimen militar para que terminen con la represión de que son víctimas los trabajadores.

Representantes de la Comisión de los 25 y de la Comisión Nacional del Trabajo (CNT), se reunieron hoy durante varias horas y acordaron volverlo a hacer el próximo viernes para concretar la unidad de las dos organizaciones.

La medida, al decir de los líderes respectivos, tendrá como fin unificar el movimiento obrero argentino y luego luchar por la restitución del poder adquisitivo, la plena vigencia de los contratos colectivos, la libertad de las actividades sindicales y de los detenidos sin causa ni proceso legal y la defensa de la economía e industrias nacionales.

La junta militar, que el 24 de marzo de 1976 derrocó al gobierno de María Estela Martínez de Perón, prohibió las huelgas e intervino las direcciones de las principales organizaciones gremiales.

El régimen estudia actualmente un proyecto de ley de asociaciones profesionales, que regulará la futura actividad sindical.

Por otra parte, el jefe del actual gobierno, Jorge Videla, advirtió esta tarde que no es necesaria una coalición cívico-militar para formar el próximo.

La semana pasada, el comandante en jefe del ejército, Roberto Viola, dio a entender que los militares permanecerán en el poder por lo menos hasta 1981 y afirmó que, "como mínimo", el próximo presidente de Argentina será designado por la junta militar.

El actual mandato de Videla finalizará en 1981, y la junta militar, integrada por Viola y los comandantes de la armada y la fuerza aérea, designará a su sucesor por otro período de tres años.

En otro contexto, las autoridades anunciaron que la ex presidenta María Estela Martínez de Perón fue operada de apendicitis aguda y se repone con normalidad en el hospital militar de la capital argentina.

EXCELSIOR

"Se Recupera Satisfactoriamente"

Fue Operada de Urgencia la ex Presidenta de Argentina

BUENOS AIRES, Argentina, 4 de abril. (AP, Latin-Reuters)—La ex Presidenta Isabel Perón fue operada de urgencia en el hospital militar de una apendicitis aguda, informó la agencia Noticias Argentinas.

El despacho, que atribuye la información a voceros autorizados de la Casa de Gobierno, dice que la ex Presidenta se recupera satisfactoriamente.

El informe añade que Isabel Perón —que se halla en arresto domiciliario en una finca de las afueras de esta capital— sufrió de madrugada el ataque y fue internada alrededor de las 02.30 y que la operación terminó a las 04.30.

Isabel Perón fue depuesta por las fuerzas armadas el 24 de marzo de 1976.

Por otra parte, la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos difundió varios documentos que piden al Presidente Jorge Videla el esclarecimiento de los casos de millares de personas desaparecidas.

Las peticiones fueron da-

das a conocer a poco más de un mes de la anunciada llegada de la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos de la OEA (Organización de Estados Americanos), para verificar la observancia de esos derechos en Argentina.

Entre los documentos divulgados por la Asamblea Permanente figura una carta, procedente de Madrid, de un denominado "Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino", con las firmas de la Unión Centro Democrático, Partido Socialista Obrero Español, Partido Comunista, la Confederación Sindical de Comisiones Obreras y la Unión General de Trabajadores de España.

La nota española dice que "la situación de los millares de ciudadanos desaparecidos en Argentina constituye uno de los actos más dramáticos... de violación de derechos humanos y de las garantías individuales instituidas en la propia Constitución nacional argentina".